

**MOTO.** La finale du championnat de France 24MX Tour doit se dérouler les 20 et 21 juin à Rauville-la-Place

## « Rauville maintenu mais pour combien de temps ? »

### INTERVIEW

Jean-Pierre Forest

Président, commission nationale motocross

**A LA TÊTE** du MC Dardon Gueugnon mais surtout président de la commission nationale de motocross, le dirigeant évoque la finale du championnat de France MX Tour prévue les 20 et 21 juin à Rauville-la-Place. Pour le moment, cette grande fête est maintenue.

#### Quelle est votre analyse de la situation ?

Je ne vais pas faire preuve d'originalité. Je n'ai pas vraiment de solutions, autres que celles qui nous sont proposées et sur lesquelles tous ensemble nous travaillons. Mais je dois avouer que si je souhaite rester optimiste, plus le temps passe, plus c'est compliqué et nous sommes bien dans un flou total.

#### Parmi les quinze championnats de France dont vous avez la gestion, lesquels sont les plus impactés ?

Je crois pouvoir dire sans hésiter qu'à l'heure actuelle c'est le 24MX Tour qui souffre le plus en raison de son calendrier. Il débute tôt dans l'année (15 mars) pour se terminer le 21 juin, cette année à Rauville-la-Place. L'objectif est de laisser la place ensuite aux championnats de France Supercross tour et Pro Hexis. Le 24MX Tour coïncide avec l'arrivée du Covid-19 et les premières me-

sures de confinement. Nous sommes actuellement dans le dur et il est bien difficile de pouvoir dire combien d'épreuves ce championnat en comportera au final.

#### Quel est à ce jour le programme ?

Sous toute réserve, je peux juste dire que l'ouverture à Castelnau-de-Lévis a été annulée et qu'elle pourrait être reprogrammée le 14 juin. Les étapes de Gueugnon, Romagné, Villars-sous-Écot et Bitche sont, elles, définitivement annulées. Il ne reste à l'heure actuelle que le domaine de Footz qui doit prendre une décision le 15 avril et Rauville-la-Place qui, avec sa date des 20 et 21 juin, tient encore. Mais pour combien de temps ?

#### « Après le confinement, beaucoup d'obligations à voir... »

#### Quels sont les critères pour une issue favorable ?

Tout d'abord, c'est avant tout la date de levée partielle du confinement. Une fois cette reprise connue, il reste encore des actions obligatoires : la relance et l'obtention des accords préfectoraux et administratifs nécessaires ; la disponibilité des organismes liés à la sécurité et aux secours (médecins, Croix Rouge, commissaires) ; les délais nécessaires à la reprise des entraîne-



→ L'an dernier à Rauville-la-Place, Jean-Pierre Forest ne tarissait pas d'éloges à l'endroit du MC Val d'Ouve. Le patron du motocross français souhaite de tout cœur pouvoir y revenir cette année.

ments même sous condition d'un nombre limité de personnes présentes ; la capacité pour les organisateurs de faire face aux dépenses et à la préparation de leurs manifestations ; et enfin, la difficulté à relancer et obtenir des aides de leurs partenaires très impactés par la crise eux aussi.

#### Et si Rauville-la-Place devenait à elle seule une finale sur une seule course ?

C'est effectivement une possibilité et nous sommes en train de l'étudier. Si tel était le cas, il nous faudrait rebaptiser cette épreuve qui pourrait, et je dis bien pourrait, devenir une sorte de coupe de France de MX, mais ce n'est à ce jour qu'une

hypothèse. Pour finir, nous restons à l'écoute des différents organisateurs. Nous mettrons en œuvre tout ce qu'il nous est possible de faire pour sauver nos épreuves et par conséquent nos championnats de France.

Propos recueillis par Christian HAMEL